Zeitumstellung: Die Nachtbusse der ASEAG drehen eine Extrarunde

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



In der Nacht der Zeitumstellung drehen die Nachtbusse in Aachen eine Extrarunde. (© Sascha Wassen)

. In der Nacht von Samstag, 26. Oktober, auf Sonntag, 27. Oktober, drehen die Nachtbusse der ASEAG eine Extrarunde. Grund ist die Zeitumstellung.

Die zusätzliche Stunde bedeutet für alle Nachtexpress-Linien eine zusätzliche Fahrt. Normalerweise starten die Busse um 1:30 Uhr, 2:30 Uhr und 3:30 Uhr ab Elisenbrunnen / Bushof. Da die Uhren um 3:00 Uhr Sommerzeit auf 2:00 Uhr zurückgestellt werden, gibt es auf allen Nachtbuslinien neben der Abfahrt um 2:30 Uhr Sommerzeit (MESZ) eine zusätzliche Abfahrt um 2:30 Uhr Normalzeit (MEZ).

Beachten Sie dabei bitte den geänderten Linienwechsel um 2:30 Uhr (MEZ) am Elisenbrunnen:

- Linie N1 aus Richtung Burtscheid fährt weiter als Linie N2 nach Laurensberg, Richterich und Locht
- Linie N2 aus Richtung Laurensberg fährt weiter als Linie N9 in Richtung Tivoli, Weiden und Neusen

- Linie N5 aus Richtung Hauptbahnhof fährt weiter als Linie N1 in Richtung Brand und Walheim und um 3:30 Uhr am Elisenbrunnen:
 - Linie N1 aus Richtung Burtscheid fährt weiter als Linie N2 nach Laurensberg und Richterich
 - Linie N2 aus Richtung Laurensberg fährt weiter als Linie N6 nach Kohlscheid
 - Linie N5 aus Richtung Hauptbahnhof fährt weiter als Linie N1 in Richtung Brand und Walheim

Die erste Fahrt der Nachtexpress-Linie N60 fährt wie gewohnt um 0:58 Uhr ab Aachen Hauptbahnhof über Elisenbrunnen (1:03 Uhr) und Bushof (1:05 Uhr) weiter über Walheim, Rott, Roetgen und Simmerath bis Imgenbroich. Danach verkehrt die Linie N60 zweimal ab Walheim als Anschluss an die Linie N1. Sie fährt über Rott bis Roetgen Post. Die Busse der Linie N1 mit Anschluss in Walheim fahren ab Elisenbrunnen um 2:30 Uhr (MESZ) und 2:30 Uhr (MEZ).

Den kompletten Nachtexpress-Fahrplan für diese Nacht finden Sie hier (122,2 KiB) .

Wenn Sie besonders lange unterwegs sind, fahren für Sie ab Aachen Bushof schon um 5:30 Uhr wieder die ersten Busse der Tageslinien auf den CityTakt-Strecken.